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我市彩石镶嵌作品
获浙江民间文艺最高奖

本报讯（记者 徐梦依 通讯员 陈蕾蕾）12月8日

下午，市人大常委会党组召开主题教育调研成果交

流会。市人大常委会主任、党组书记应希克主持会

议并讲话。

会上，市人大常委会班子成员围绕各自领衔的

调研课题成果和正反面典型案例剖析作交流发言。

应希克围绕“构建‘1+N’联动机制 推动法治监

督共同体建设”调研课题作交流发言。他指出，习近

平总书记关于坚持和完善党和国家监督体系的重要

论述，为开展课题研究提供了理论依据。针对调研中

发现的法治政府建设领域的突出问题，要优化顶层设

计，健全法治监督配套规制；出台业务规范，推进联动

监督有序开展；突出难题破解，形成联动监督工作闭

环；加强基础建设，提升联动监督整体水平。

在充分肯定市人大常委会主题教育调研取得的

成果后，应希克强调，要全面贯彻落实习近平总书记

关于调查研究系列重要讲话精神，把调查研究作为一

种思想方法和工作方法，创新运用“深、实、细、准、

效”，结合2024年工作思路谋划，聚焦新形势新问题，

提出新思路新办法，促进人大工作不断提质增效。要

积极推动调研成果转化，立足人大职能，完善工作机

制，深化法治监督共同体建设，提高人大监督刚性与

实效。进一步拓展基层单元功能，打造全过程人民民

主“实践高地”。要注重理论学习、调查研究、推动发

展、检视整改、建章立制等一体推进，促进人大调查研

究工作常态化制度化规范化，更好地服务科学决策、

助力破解难题、推动高质量发展。

市人大常委会党组
召开主题教育

调研成果交流会

仙降概念馆
为品牌“出圈”赋能

本报讯（记者 钱枫枫 陈希林 蔡自

祥）为奋力推动瑞安各项工作走在前

列、全面夺优，市四套班子领导以上率

下，利用夜间时段，深入基层，走访群

众，走进车间，开展周一夜访夜查、周三

夜学活动，以学促干，以访解难，以查促

改，以干部“一马当先”引领高质量发展

的“万马奔腾”。12月11日晚上，李坚、

秦肖、应希克、施巨耀等市四套班子领

导或召开专题会议，或以“四不两直”形

式开展夜访夜查活动，部署和督查消防

安全、安全生产等工作。

市委书记李坚，市委副书记、市长

秦肖，市委常委、常务副市长邱忠瑜利

用夜查夜访时间召开安全生产、消防安

全专题会议，听取前阶段工作情况汇

报，研究协调工作推进中的问题困难，

持续推动今冬明春安全生产百日攻坚

专项行动向纵深推进。

李坚在会上强调，要深入学习贯彻

习近平总书记关于安全生产重要论述

和重要指示精神，时刻对标中央、省、市

工作部署，坚持“人民至上、生命至上”，

树牢安全发展理念，突出工作重点，强

化统筹协调，狠抓问题解决，始终保持

今冬明春安全生产百日攻坚专项行动

高压态势。

秦肖指出，要做好四个“坚持”，坚

持工业企业全覆盖，坚持出租房和合用

场所全覆盖，坚持行业领域全覆盖，坚

持事故复盘总结追责全覆盖，切实抓好

抓细消防安全、安全生产工作。

市人大常委会主任应希克率队赴

马屿镇时代创业园开展暗访督查企业

生产车间和消防安全设施等。他要求，

企业要严格落实安全生产主体责任，及

时进行整改，严格闭环管理，确保做到

消防安全隐患动态清零、风险及时清

除。

市政协主席施巨耀率队赴东山街

道督导安全生产工作。他要求，时刻绷

紧安全生产这根弦，牢固树立风险意识

和危机意识，健全安全生产管理制度，

加大重点区域的安全隐患排查力度，把

安全隐患消灭在萌芽状态。

市四套班子领导开展周一夜查夜访活动

坚决守牢安全发展底线

今冬明春安全生产今冬明春安全生产
百日攻坚行动百日攻坚行动

“体育惠民”是 2023 年市政府民生

实事项目之一。今年以来，我市通过新

建球场、百姓健身房、登山健身步道以

及环浙步道等举措，不断织密群众身边

健身设施网络，满足人民群众日益增长

的健身需求。

走进南滨街道林北村百姓健身房，

记者看到，跑步机、动感单车、综合训练

器等健身设备一应俱全。除了按照设

备功能划分了力量训练区和有氧训练

区外，这里还设置了舞蹈室和两台乒乓

球桌。现场，不少村民正在进行体育锻

炼。“我们林北村这个百姓健身房设备

比较先进，平时晚上人很多，锻炼环境

很好。”林北村村民卢余来说。

在上望街道新桥头村的门球场里，

运动爱好者们正在开展一场酣畅淋漓

的门球比赛。像这样的运动场地，在我

市还有不少。记者了解到，今年，市体

育事业发展中心超额完成民生实事项

目建设任务，新建球类场地 24 个、百姓

健身房5个、登山健身步道6条，体育设

施进公园 1 个，通过空闲场地的挖掘和

体育设施配套建设，真正将健身场地搬

到了百姓家门口。

“我们利用‘金角银边’、拆建空地、

高架桥下的一些空间，打造不同的项

目。百姓健身房一般以现有的室内空

间，配套建设不同等级的健身场所。我

们想通过建设更多体育场地，完善体育

设施的短板，让群众出门就可以锻炼，

打造家门口的健身圈。”市体育事业发

展中心群体科科长薛立琴说。

近日在曹村镇，新修建的“环浙步

道”绵延数里，一场徒步体验赛在这里

举行，吸引了 650 余位健身爱好者参

加。这个天然的“超级运动场”已成为

不少户外运动爱好者的热门打卡地。

“环浙步道是一条美丽的风景线，在山

边，空气很好，步道上车辆也少，比较适

合运动健身。”市民郑俊希说。

“环浙步道”是在充分整合浙江省

域范围内既有山路古道、景区游步道、

绿道、健身步道、林道、防火道及部分县

乡村共同道路等资源的基础上，构建的

局域网状步道系统。据了解，今年我市

新建“环浙步道”93.8 公里，提前超额完

成了这项民生实事建设任务。

“我们通过环浙步道的建设，串联

起各乡镇街山路、古道、道路，有力推进

各个乡镇街相互交流，有力带动体育、

旅游、文化、交通各方面的产业发展。”

市体育事业发展中心体育产业科科长

鲍巨康说。

本报讯（记者

潘敏洁）12月12日

上午，市政府党组

主题教育调研成果

交流会召开，交流

课题调研成果，推

动成果转化运用，

并围绕正反典型案

例进行研讨剖析。

会议强调，要学深

悟透习近平总书记

关于调查研究的重

要论述精神，抓好

调查研究“后半篇

文章”，把调研成果

转化好、运用好，更

好推动瑞安高质量

发展。

市委副书记、

市长秦肖主持会议

并讲话。市领导邱

忠瑜、林政洪、林朝

进 、郑 章 辉 、麻 素

挺、陈鹏、陈寒艳等

分别交流了调研成

果，并围绕正反面

典 型 案 例 研 讨 剖

析。

秦肖围绕“推

动瑞安数字经济发

展”调研课题和正

反面典型案例作交

流发言。他指出，

要锚定打造 300 亿

级数字经济产业集

群目标，推动汽车

零部件、装备制造

等传统产业补链强

链，加快实现产业

数据仓、重点行业

数据仓全覆盖，打

造新一批现代服务

业与先进制造业融

合发展试点，打造一批智慧商圈、数字街区等数字

消费场景。结合正反面典型案例，秦肖指出，要坚

持问题导向、定期督导，多为基层搭建解决问题的

船和桥。要坚持在提高审批效率上求突破、在强化

要素保障上下功夫、在打通痛点堵点上出实招。

在充分肯定市政府党组主题教育调研取得的

成果后，秦肖强调，要深入学习贯彻习近平总书记

关于主题教育系列重要讲话和重要指示批示精神，

用足用好“两种教材”“两面镜子”，继续加大对调查

研究中细节问题的关注力度。要与冲刺“全年胜”、

谋划“开门红”、严守“安全关”结合起来，把调查研

究落实在“问题清单”转化“成果清单”上。要健全

“先调研后决策”的论证制度、“领导干部常态化”的

调研制度、“调研成果火花碰撞”的交流制度，把调

研成果最大限度地转化为工作举措和发展成果，以

高质量调研促进高质量发展。

市政府党组召开主题教育调研成果交流会抓好调查研究

﹃
后半篇文章

﹄

以高质量调研促进高质量发展

今年我市新建球类场地 24 个、百姓健身房 5 个、登山健身步道 6 条

打造家门口的“健身圈”
■记者 蔡佳佳 蔡自祥

关注2023年市政府
民生实事项目 ③

林北村百姓健身房

新桥头村门球场新桥头村门球场

曹村镇曹村镇““环浙步道环浙步道””
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